

Vos questions / nos réponses

Conduite stup

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/02/2022 15:44

Bonjour Il y a un mois je me fait contrôle par les gendarmes. Mon collègue fume un joint à côté de moi dans la voiture . Je ne fume pas mais je me retrouve donc fumeur passif . Premier test négatif , deuxième test légèrement positif . Ils me font un test qu'il envoie en labo . Un mois après ils m ont toujours pas rappeler pour l audition et les résultats Est ce normal ?

Mise en ligne le 21/02/2022

Bonjour,

Tout d'abord, nous tenons à nous excuser pour le délai de réponse important.

Les tests de dépistage donnent normalement une réponse assez rapidement. Nous ne pouvons pas vous dire pourquoi le délai est plus long actuellement.

Afin de ne pas rester dans l'incertitude, vous pouvez peut-être contacter la gendarmerie pour avoir des nouvelles.

Nous vous souhaitons bon courage pour la suite.

Cordialement

En savoir plus :

- [Le dépistage des drogues sur la route](#)